


 

各クラスの懇談会が終わりました。皆さんから感想を

いただいていますので、ご紹介させていただきます。 

懇談会お疲れ様でした。園の様子が DVDで見

られてうれしかったです。お友だちの話も聞け

て共感できることもあり、またこういう機会が

あったらいいなと思いました。行事も今年はあ

るのでとても楽しみです‼ 少しずつ戻って

みんなで出来る事が増えたらいいなと思いま

す。 

      くじら組 Kちゃんのママ 

懇談会もビデオもとても良かったです！保育園

楽しんでるんだなと思いました。他のお母さん

たちもいろいろな話をしてくださり、とても良

いお時間でした。 

      きりん組 Hちゃんのママ 

ビデオで様子を見て、気持ちがほっこり♡あそびか

たも、思う存分みんながとても楽しんでいている様

子が見られて、ママもうらやましかったです。先生

方いつも本当にありがとうございます。 

桜が大きい子たちにお世話してもらっている様子を

聞いて、うれしくてうるうるしちゃいました～。み

んなありがとう～♡ 

         りす組 Sちゃんのママ 

園での様子を見れて、お友達のお顔も見れて良か

ったです。大風こい？でみんなが喜んでいるのが

かわいかったです。 

      ぴよぴよ組 Yちゃんのママ 

懇談会ありがとうございました。毎回ビデオ楽

しみにしています。子どもたち同士でオニ決め

をして遊べるんだ～とすごく成長を感じられて

嬉しかったです。 

これからもたくさんお友達と関わっていく中で

色々な気持ちを学んでいってほしいと思いま

す。       ぞう組 Aくんのママ 

      

懇談会お疲れ様でした！久々の懇談会で、皆さん

のお顔を拝見することが出来嬉しかったです。子

どもたちの様子も、最近はコロナ禍の影響もあり、

すっかり顔を合わせる機会が減ってしまったた

め、ビデオで見るとあまりの成長ぶりに驚くばか

りでした。ぴよさんから見てるので、皆大きくな

ったな～と思いつつ、保育園でも本当に楽しそう

に過ごせているようで安心しています。帰宅後、

おとまり会の事について H に聞いてみたのです

が、はやはとても楽しみにしていたらしく、「ママ

泣かないでね！H みんなでおとまり会に行くか

ら！」とあっさり言っていたので、私は少し淋し

いです。おとまり会も含め、これからの行事等、

どうぞよろしくお願い致します。 

     きょうりゅう組 Hくんのママ 

大風こいは、ハンカチ

(シフォン)を使って遊

ぶ わらべうたです。 




